

Ciudad Real

“ La alcaldesa Rosa Romero nombrada vicepresidenta del Spain Convention Bureau

Por la Junta de Gobierno de la FEMP

La Alcaldesa capitalina ha recibido con satisfacción este nombramiento, por lo que supone, ha dicho, “de reconocimiento al trabajo que el Ayuntamiento de Ciudad Real está realizando para potenciar la capital como ciudad de congresos, dentro del turismo de reuniones, tan importante para nuestra economía local”. En este sentido, Rosa Romero ha destacado la pertenencia desde hace años de Ciudad Real al Spain Convention Bureau a través del Quijote Convention Bureau, la oficina de congresos del Consistorio ciudadrealeño para la promoción de la capital como ciudad de congresos. Actualmente, desde la Sección de Ciudades de Congresos, se está trabajando en la coordinación de las actividades de promoción, en el acuerdo de colaboración con Turespaña y en la organización de la convocatoria de la Asamblea de la Red, que tendrá lugar en Zamora el próximo mes de septiembre.



Rosa Romero

Ciudad Real

“ El portavoz del GPP Francisco Cañizares denuncia “las mentiras de Caballero” para tapar la nefasta gestión del PSOE en materia agropecuaria

Cañizares desmiente las afirmaciones de Caballero sobre el registro de cotitularidad de explotaciones agrarias



Francisco Cañizares

Cañizares ha explicado que la orden publicada en el BOCLM de 19 de octubre de 2010, a la que ha hecho referencia el secretario general del PSOE en Ciudad Real está basada en el Real Decreto 297/2009, de 6 de marzo, sobre titularidad compartida en las explotaciones agrarias y la única modificación que contempla es en el modelo de solicitud y la autoridad competente, es decir, “un corta y pega del Real Decreto, que ahora el señor Caballero pretende colarnos como innovador”. “Mientras el anterior gobierno socialista se dedicaba a engañar y manipular la información, el Gobierno de Cospedal está trabajando por la articulación de una Orden mucho más completa y adaptada a las peculiaridades de nuestra Comunidad Autónoma”.

Madrid

“El senador y portavoz de agricultura del GPP Carlos Cotillas: El PP propone que se potencie el Observatorio de Precios de los Alimentos y dar mayor transparencia a la cadena de precios”

Moción del GPP aprobada en el pleno del Senado

Cotillas defendió la moción ante el pleno, donde expresó su sorpresa por el voto del resto de grupos parlamentarios, que se abstuvieron, a pesar de considerar la iniciativa justa y positiva para los sectores agrarios y ganaderos. Durante su intervención, el portavoz popular aseguró que el sector agroalimentario es un sector estratégico porque “fija población en el territorio, cohesiona territorios, crea empleo, genera resultados económicos importantes para la economía nacional y ayuda a conservar los recursos naturales”. Cotillas asegura que es necesaria la publicación de los precios pagados y percibidos para evitar abusos y desequilibrios. Defiende que el sector agroalimentario es estratégico para la economía española y necesita un plan de medidas de apoyo.



Cotillas en el Senado

Ciudad Real

“El portavoz adjunto del PP de CLM, Miguel Ángel Rodríguez: “En España y en Castilla-La Mancha no estamos peor que hace un año, la diferencia es que ahora se sabe la verdad y antes no”



Miguel Angel Rodríguez

Rodríguez se ha referido a las iniciativas puestas en marcha por el Gobierno para salir “del agujero en el que el anterior Ejecutivo nos dejó”. Rodríguez ha recordado que el paro bajó en Castilla-La Mancha en el mes de mayo en 2.777 personas, lo que la sitúa entre las seis comunidades autónomas donde más se redujo la tasa de desempleo. Con el PSOE se cerraron más de 60 escuelas rurales, 10 de ellas en la provincia de Ciudad Real y el PP lo que está haciendo es “garantizar la viabilidad de un sistema educativo que, si hubiera seguido gobernando el PSOE, habría saltado por los aires”. Rodríguez ha confirmado que el Archivo de la Marina seguirá en Viso del Marqués y ha recordado que fue el PSOE el que quiso llevárselo a Madrid.

Ciudad Real



La diputada nacional Carmen Quintanilla: “Rajoy ha conseguido el respeto de España en Europa”

Tras el anuncio de la línea de crédito a la banca de la UE

Quintanilla ha manifestado, que si no hubiera sido por la “negociación extraordinaria” liderada por el presidente del Gobierno “España hubiera sido intervenida, “hoy, el país está en una mejor posición en Europa, está ganando en credibilidad y se confirma como uno de los países que lideran la UE”. La diputada nacional ha apuntado que Europa ha valorado positivamente todas las iniciativas puestas en marcha por el Gobierno del PP en España, un país que tiene “una de las economías más importantes de la Unión”, “España se encuentra en el camino de la recuperación económica, se encuentra en el buen camino”. La diputada nacional ha aprovechado para pedir al PSOE que mañana dé su voto positivo para la aprobación de los Presupuestos Generales de Castilla-La Mancha, unos presupuestos “creíbles, austeros y, por primera vez, comprometidos con un gasto real”.



Carmen Quintanilla